

Protokolleintrag vom 28.03.2001

2001/191

Von Thomas Marthaler (SP) ist am 28.3.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob zur Unterstützung des Betreuungspersonals in den Horteinrichtungen der Stadt Zürich freiwillige Mitarbeiter als Aufgabenhilfen eingesetzt werden können.

(Für den Einsatz wäre ein Reglement zu erlassen).

Begründung:

Anlässlich eines Schulversuches im Schuljahr 1996/97 in Uster wurde mit dem Einsatz von Seniorinnen und Senioren, als freiwilligen Aufgabenhilfen, erfolgversprechende Resultate erzielt. (Der Versuch wurde im Auftrag der Schulpflege Uster wissenschaftlich ausgewertet.)

Nach anfänglicher Zurückhaltung wird die Mithilfe der Aufgabenhilfe heute auch von der Lehrerschaft begrüsst. Gemäss Auskunft der Primarschulpflege Uster stellen die Aufgabenhilfe einen ruhigen Pol im Hort dar. Für viele Schülerinnen und Schüler stellen die Aufgabenhilfe eine geduldige Bezugsperson dar.

Heute werden, mit Gewinn für sämtliche Beteiligten, in verschiedenen zürcherischen Gemeinden freiwillige Aufgabenhilfen eingesetzt.